
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
       
 
 
 
 

Preg.mo Assessore Urbanistica, Ambiente, 
Qualità Urbana e Città Storica 
Arch. Patrizia Gabellini  

 

 

Bologna, 18 ottobre 2012 

 

Oggetto: RUE di Bologna - Richiesta di informazioni   
 

Gent.mo Assessore, 

Come si ricorderà, nell’incontro del 24 febbraio 2012 noi rappresentanti degli Ordini e 

Collegi dell’area tecnica (Architetti, Ingegneri, Geometri, Periti Agrari, Periti Industriali, Agronomi e 

Forestali, Geologi) e dell’Associazione ASSO Ingegneri e Architetti liberi professionisti Emilia 

Romagna abbiamo avuto da lei informazioni sull’attività svolta dal  Settore Urbanistica del Comune di 

Bologna che ha prodotto, con i nostri suggerimenti, una “bozza”  di modifiche al RUE e nel 

contempo ci sono stati comunicati tempi brevi per l’approvazione della variante. 

Da ormai tre anni e mezzo attendiamo le modifiche al RUE, (e alle STD) che già a pochi 

mesi dalla sua approvazione aveva mostrato di avere un urgente bisogno di rettifiche e 

aggiustamenti, e riteniamo di avere fornito sempre una ampia, leale e qualificata collaborazione per 

giungere a quell’obiettivo. 

 

Ordine dei Dottori 
Agronomi e Dottori 
Forestali della 
Provincia di Bologna 

 

 

Ordine dei Geologi  
dell’Emilia-Romagna 

Collegio dei Geometri e  
Geometri Laureati 

della Provincia di Bologna 

Ordine degli Architetti,  
Pianificatori, Paesaggisti  
e Conservatori di Bologna 

Collegio dei Periti Agrari e 
dei Periti Agrari Laureati 

della Provincia di Bologna 

Collegio dei Periti Industriali e  
dei Periti Industriali Laureati 

della Provincia di Bologna 
Associazione ASSO Ingegneri  
e Architetti liberi professionisti  
Emilia Romagna 

Ordine degli Ingegneri  
della Provincia  
di Bologna 



Siamo altresì convinti che la revisione del RUE da noi auspicata, aiuterebbe molto a 

decongestionare il servizio informazioni del Settore Urbanistica ed Edilizia, migliorando i disservizi 

che attualmente ne depotenziano l’operatività. 

Le chiediamo pertanto cortesemente: 

- Quali tempi sono previsti per la variante del RUE; 

- Se e in che misura si è tenuto conto delle osservazioni dei professionisti (su RUE e 

STD) 

 

Siamo naturalmente a disposizione per un incontro con il fine di essere aggiornati sul programma e 

sui relativi tempi che porteranno all’approvazione della variante al RUE. 

Nell’occasione porgiamo distinti saluti.  

 

 

Il Presidente dell’Ordine degli Architetti Pianificatori Paesaggisti e Conservatori di Bologna 
Pier Giorgio Giannelli 
 
 
Il Presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Bologna 
Felice Monaco 
 
 
Il Presidente di  ASSO Ingegneri e Architetti liberi professionisti Emilia-Romagna 
Luisa Gandini 
 
 
Il Presidente del Collegio dei Geometri e dei Geometri Laureati della Provincia di Bologna 
Stefano Dainesi 
 
 
Il Presidente del Collegio dei Periti Industriali e dei Periti Industriali Laureati della Provincia di 
Bologna 
Mauro Grazia 
 
 
Il Presidente del Collegio Provinciale dei Periti Agrari e Dei Periti Agrari Laureati di Bologna  
Luca Natalini   
 
 
Il Presidente dell’Ordine dei Dottori Agronomi e Dottori Forestali della Provincia di Bologna 
Gabriele Testa 
 
 
Il Presidente dell’Ordine dei Geologi dell’Emilia-Romagna 
Maurizio Zaghini 
 


